

Fecha	Fuente	Pag.	Art.	Título	Tamaño	Estimación
27/06/2012	LA PRENSA	13	3	ENERGICO RECLAMO EMPRESARIO POR LOS EXCLUIDOS Y LA POBREZA	10,6x15,9	No Definido

Enérgico reclamo empresario por los excluidos y la pobreza

El cierre del **XV Encuentro anual de la ACDE** estuvo a cargo del presidente de la entidad, **Pablo Taussig**, quien remarcó que uno de los problemas más importantes del país es la situación de “**los excluidos y los trabajadores del mercado informal**”, y advirtió que los dirigentes políticos “deberían ser sensibles a las demandas de la gente”.

El dirigente sostuvo que “**parece mentira que a esta altura de la historia económica tratemos de probar los supuestos beneficios de la inflación**. Hemos tenido una jornada de intensa reflexión sobre el rol del Estado en la sociedad y específicamente respecto a la actividad económica. Como bien expuso en la apertura Mario Vicens, presidente de este encuentro, **la situación de crisis de la economía mundial ha dado lugar a una mayor intervención** para intentar ordenar los desequilibrios causados por los desajustes de los últimos años”.

Luego reiteró que el gran problema de la sociedad argentina

“**es la situación de los excluidos: los desempleados, los trabajadores en el mercado informal, los que sufren la indigencia, la pobreza, la deserción escolar y el hambre**. Estar mejor que después de la crisis del 2001 no quiere decir necesariamente que estamos en el buen camino”.

El empresario advirtió que “al amparo del reverdecimiento de

*“Parece
mentira que a
esta altura
tratemos de
probar los
beneficios de
la inflación.”*

ideologías que ya habíamos visto en nuestra historia, **se ha impulsado un mayor rol del Estado en varios países de Latinoamérica**, ya no con el fin de mitigar los efectos de la crisis, sino intentando **cosechar los aparentes beneficios**. Las numerosas deficiencias del modelo

liberal han dado lugar a una regresión, en vez de orientarnos a modelos superadores”.

Por último, remarcó que urge **una agenda a largo plazo y de “mucho trabajo”**, pero advirtió que “la realidad es que los dirigentes políticos no parecen demasiado enfocados en esta agenda, y deberían ser sensibles a las demandas de la gente” ▶